

CUESTIONAN OPERACIÓN DE PISTA DE HIELO

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

ALLENDE, COAH. – A casi un mes de haber sido instalada, la pista de hielo colocada en el municipio continúa sin operar, lo que

Señalan falta de funcionamiento y dudas sobre gasto público

ha desatado críticas ciudadanas y fuertes cuestionamientos sobre el uso de recursos públicos.

Durante una reciente



sesión de Cabildo, a la que no acudió el alcalde Ricardo Treviño, regidores expusieron dudas en torno a la factura por la renta de la pista y a los términos del contrato, al señalar que, pese a no haber funcionado, el servicio habría sido cobrado en su totalidad por la empresa proveedora.



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 29 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,099
Piedras Negras, Coahuila



REAFIRMA ESTADO COMPROMISO CON LOS TRABAJADORES

LEAR Corporation comunicó este miércoles el reajuste de 200 trabajadores, movimiento necesario para alinear la producción a las nuevas necesidades de la empresa GM



Blinda ejército a Coahuila contra gusano barrenador

Refuerzan filtros sanitarios tras capacitación en Piedras Negras

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – El Ejército Mexicano reforzará los filtros sanitarios en Coahuila para evitar el ingreso del gusano barrenador, tras recibir capacitación espe-

cializada en las instalaciones del 12º Regimiento de Caballería Motorizada, en Piedras Negras.

La formación estuvo dirigida a elementos militares que se integrarán a las inspecciones zoosanitarias en la entidad, informó Adolfo Miranda Cirilo, coordinador regional de la Secretaría de Desarrollo Rural del Estado en la Delegación Norte III.

LOCAL / PÁG. 2

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenin Pérez

Saltillo, Coah. – El día de hoy, ante más de 500 militantes y simpatizantes de todo el estado, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Unión Democrática de Coahuila (UDC) formalizaron la entrega del convenio de coalición con el que buscan ratificar la mayoría y



Alcaldes y legisladores acompañan la firma del acuerdo electoral en Coahuila.



PRI y UDC formalizan convenio de coalición rumbo al Congreso del Estado de Coahuila.

ganar el carro completo en el Congreso del Estado de Coahuila.

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenin Pérez, encabezaron la entrega formal del documento, acompañados por alcaldes de las distintas re-

giones del estado, así como por diputados locales y federales, liderazgos partidistas, representantes sociales y ciudadanos de todas las regiones de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2

periodicоловоз.com.mx



@periodico_lavoz

Tiene México ventaja en el T - MEC



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



sin empleo es mayor al de los puestos actualmente disponibles, aunque confió en que en las próximas semanas se abran nuevas oportunidades laborales.

El dirigente empresarial exhortó a los empleados a administrar de manera responsable los recursos obtenidos por concepto de liquidación, ya que el panorama podría mejorar en el corto o mediano plazo, incluso

con posibles procesos de recontratación.

Asimismo, el Presidente de la COPARMEX señaló que los trabajadores pueden acudir tanto a la Secretaría del Trabajo (Setra) como a la Coparmex para recibir orientación y acompañamiento, con el fin de conocer las vacantes existentes y facilitar su colocación en alguna empresa de la región.

SALTILLO, COAH. – México cuenta con los elementos necesarios para conservar una posición sólida dentro del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), aun en un contexto de revisión y negociación marcado por la incertidumbre internacional, aseguró Arturo Morales, Director de Tesorería y Relaciones con Inversionistas de Grupo Industrial Saltillo (GIS).

El empresario destacó que la capacidad y especialización de la mano de obra mexicana, así como la cercanía geográfica con Estados Unidos,



7503003854005

Confirma COPARMEX despido en Lear Sureste

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Alfredo López Villarreal, Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Coahuila Sureste.

vés de la próxima Feria del Empleo que se realizará en Saltillo este viernes.

López Villarreal explicó que en dicho evento se pondrán a disposición alrededor de dos mil vacantes en distintas industrias de la región; sin embargo, reconoció que el número de personas que quedaron

SALTILLO, COAH. – Alfredo López Villarreal, Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Coahuila Sureste, confirmó que tuvo conocimiento del reciente reajuste de personal en las plantas de Lear, ante lo cual ofreció apoyo a los trabajadores afectados para facilitar su reincorporación al mercado laboral a tra-